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平成29年12月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  平成29年12月22日（金）午後３時～ 

２ 開 催 場 所  市役所本館３階第２委員会室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員氏名    吉田達郎 水野敏江 石原大三 大橋央 伊東眞 

６ 欠席委員氏名    なし 

７ 説明のため出    事 務 局 長       膳亀 進 

席した者の職  学 務 課 長       石倉 裕子 

氏名      生涯学習課長       地崎 紀子 

      スポーツ課長       落合 真理子 

子ども課長       石川 美香 

  教育センター所長     藤井 克弘 

  学務課長補佐       石井 正広 

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

日程第２ 教育長の報告 

日程第３ 議決事項 

・議案第19号 教育委員会の事務の点検及び評価報告書について 

・議案第20号 滑川市屋内運動場の設置及び管理に関する条例施行 

規則の制定について 

日程第４ 報告事項 

       ・指定学校変更、区域外就学について 

・浜加積地区公民館指導員の委嘱について 

       ・平成 29年度補正予算(第４号)について 

・市議会 12月定例会の質問事項について 

日程第５ その他 

       ・成人式について 

       ・滑川人物伝について 

       ・屋内運動場竣工式について 

       ・元旦マラソンについて 

・武道稽古始めについて 

       ・その他 

９ 会議の要旨 

 

吉田委員長 

 

 

それでは、ただいまから12月定例会を開会する。 
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吉田委員長 

 

 

伊東教育長 

 

吉田委員長 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

吉田委員長 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

 

吉田委員長 

 

 

石井課長補佐 

 

吉田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

吉田委員長 

 

 

 

落合課長 

日程第１「前回会議録の承認」について、事前に会議録を送付しているが、

これについてご意見、ご質疑等はないか。 

 

（異議なし） 

 

異議がないので、前回会議録は承認されたものする。 

続いて、日程第２ 教育長の報告をお願いする。 

 

（業務経過等について 資料に基づき報告） 

 

ただいまの教育長報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

学びの創造塾とはどのような団体か。 

 

昨年度まで、ＮＰＯ法人リアルサイエンスという団体であり、その団体は活

動を終了したが、リアルサイエンスを代表する講師が名称を変えて設立してお

り、引き続き依頼したものである。 

今年度は出前授業のみならず、出前授業を見た後に教員が各学校で研修会を

行うこととした。 

 

学校はこの授業は何の時間に充てているのか。 

 

「科学の時間」に充てており、授業の組み立て方という研修としても行って

いる。例えば月の満ち欠けだと実際に光を当てて月に見立てたものを持ってき

て、どのように見えるかなどといった体験型の授業を行っている。身近な材料

を使って出来ることを確認し、興味関心だけでなく材料を使ってアクティブラ

ーニングとしてどこまで授業を深めるかといった投げかけの要素としての授業

をしている。 

 

他になければ、日程第３ 議決事項 議案第19号 教育委員会の事務の点検

及び評価報告書について説明をお願いする。 

 

（議案第19号 教育委員会の事務の点検及び評価報告書について説明） 

 

評価委員会で総合評価「Ａ」「Ｂ」などの評価を変更してはどうかという意

見等については、来年度にそれを踏まえて自己評価することでよいと考える。 

また、来年度変更した場合は、それが示せるようにしておいてもよいのでは

ないか。 

 

それではこれをもって最終案とすることにご異議ないか。 

 

（異議なし） 

 

賛成全員で議案第19号は承認され、12月25日に市議会に提出したい。 

次に、議案第20号 滑川市屋内運動場の設置及び管理に関する条例施行 

規則の制定について説明をお願いする。 

 

（議案第20号 滑川市屋内運動場の設置及び管理に関する条例施行 
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吉田委員長 

 

 
落合課長 

 

 

 

 

 

 

 

吉田委員長 

 

落合課長 

 

石原委員 

 

落合課長 

 

石原委員 

 

落合課長 

 

 

 

 

 

吉田委員長 

 

 

落合課長 

 

 

 

吉田委員長 

 

 

落合課長 

 

 

吉田委員長 

 

 

 

 

規則の制定について説明） 

 

ただいまの説明について、ご意見、ご質疑等はないか。 

受付そのものはどうするのか。 

 

明日、利用想定団体に施設の使い方について説明をする予定であり、その際

に利用登録の申込という通知書類を配布し、明日以降、２月３月の申込を受け

付けしていく。具体的には利用日の２月前の１日から10日までの間、優先利用

団体の申請を受け付ける。その後、15日位までに利用調整を行い、調整結果を

ホームページに載せ、その中で空いている日をその他の利用団体と一般利用者

が順に申込みをしていただくという流れになる。 

実際に運用する中で、細かい点については修正していくことも想定される。 

 

１回で申請できるのは３日分でよいか。 

 

希望に対してはバランスよく利用できるよう受付と調整等をしていきたい。 

 

管轄はどこになるのか。 

 

スポーツ・健康の森公園の一施設と位置づけている。 

 

利用できるのは団体だけなのか。 

 

屋内運動場は基本的には団体利用となる。 

使っていただく時は面貸しとなり、半面にしても複数の個人が同時にいると

安全確保等が難しい点があり、個人で半面利用される場合も申請は可能であ

る。個人を排除することはなく、使い方として安全確保のためには面貸しとい

うことにさせていただく。 

 

例えば夏場の使用など、近隣他市のよく似た施設の利用方法はどのようにな

っているか。 

 

大概は人工芝となっておりテニスなど夏場でも利用されるようになってい

る。本市は土のグラウンドとなっており、野球やソフトボールなどが主なもの

となるが、今後色々な可能性を考えていきたい。 

 

申請書はホームページからダウンロードして用紙で提出か、それともネット

上で申請も可能か。 

 

電子申請まではいかないが、書式はホームページに掲載することは考えてい

く。 

 

１月28日のオープンに向けて、目一杯ＰＲをしていただきたい。 

それではお諮りする。議案第20号 滑川市屋内運動場の設置及び管理に関す

る条例施行規則の制定について承認することにご異議はないか。 

 

（異議なし） 
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吉田委員長 

 

 

 

石倉課長 

 

吉田委員長 

 
地崎課長 

 

吉田委員長 

 

石倉課長 

落合課長 

石川課長 

 

吉田委員長 

 

 

 

吉田委員長 

 

石倉課長 

地崎課長 

落合課長 

石川課長 

 

吉田委員長 

 

石原委員 

 

 

吉田委員長 

 

伊東教育長 

 

石原委員 

 

 

吉田委員長 

 

 

地崎課長 

 

吉田委員長 

 

 

賛成全員で議案第20号は承認された。 

引き続き日程第４ 報告事項 指定学校変更、区域外就学について報告願

う。 

 

（教育委員会事務の点検及び評価について説明） 

 

浜加積地区公民館指導員の委嘱について報告願う。 

 

（浜加積地区公民館指導員の委嘱について説明） 

 

平成29年度補正予算（第４号）について報告願う。 

 

（学務課関係について説明） 

（スポーツ課関係について説明） 

（子ども課関係について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問等はないか。 

 

（異議なし） 

 

引き続き市議会12月定例会の質問事項等について報告を願う。 

 

（学務課関係について説明） 

（生涯学習課関係について説明） 

（スポーツ課関係について説明） 

（子ども課関係について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問等はないか。 

 

英語教育について、韓国が６年かけて導入したことを日本は１年で行おうと

しており、学校の先生も大変であると思う。 

 

英語の教員免許がなくても英語を教えることは可能なのか。 

 

基本的には小学校の英語については小学校の免許があれば授業ができる。 

 

きたかづみ認定こども園についてはありがとうございました。３月の完成に

向けて順調に工事が進んでいる。 

 

地区公民館の指導員の報酬についてだが、土日等休日の手当ては出ているの

か。 

 

出ていない。 

 

中学校部活動指導員はどのようになっていくのか。 
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石倉課長 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

吉田委員長 

 

地崎課長 

 

落合課長 

 

 
吉田委員長 

 

吉田委員長 

 

石井課長補佐 

 

吉田委員長 

 

 

 

 

 

 

国から方針が出て県からも希望を聞かれており、予算を要求することも検討

している。 

 

国が予算の概算要求中であり、県も制度化しているところであり、市２人程

度の配置を想定されている。国によれば教職員の負担軽減等を謳っており、学

校等と協議して準備を進めていきたい。 

 

それでは、日程第５、その他について説明を願う。 

 

（成人式について説明） 

（滑川人物伝について説明） 

（屋内運動場竣工式について説明） 

（元旦マラソンについて説明） 

（武道稽古始めについて説明） 

（定例教育委員会の運営上の工夫について） 

 

 最後に１月の行事予定をお願いする。 

 

（１月行事予定について説明） 

 

何かご質問等はあるか。 

 

（次回の定例会の開催を１月26日（金）午前９時に決定） 

 

以上で本日の日程は全て終わりました。これで教育委員会12月定例会を閉会

する。本日はどうもご苦労さまでした。 

  

（午後５時７分終了） 

 

 


